
INDICAÇÕES

Na  Sessão  Ordinária  de
segunda-feira  (15) foram
apresentadas 17 indicações

De  autoria  do  Vereador  PAULO
JAPONÊS:
1)  INDICAÇÃO  Nº  072/24,  que
“Indica ao sr. Prefeito a soltura de
peixes  adultos  e  alevinos  no
Grande Lago a fim de combater a
proliferação  de  piranhas  e
fomentar a pesca esportiva”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  074/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
formalização  de  pedido  à
Energisa,  para  a  instalação  da
extensão  de  rede  de  baixa
tensão no final da rua Vital Brasil
– Barra Funda”.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
3)  INDICAÇÃO  Nº  073/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito,  que  seja
realizado  sarjetão  nos  locais
citados”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
4)  INDICAÇÃO  Nº  075/24,  que
“Indica ao sr. Prefeito a limpeza e
providências necessárias na área
aberta no Bairro Tancredo Neves,
aproximo ao matadouro”;
5)  INDICAÇÃO  Nº  076/24,  que
“Indica ao sr. Prefeito a poda das
árvores em frente a Unidade de
Saúde da Vila Popular”;
6)  INDICAÇÃO  Nº  077/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
realização  da  operação  tapa-
buracos na Rua Rio  Grande do
Norte em frente a praça da Murilo
Macedo”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
7)  INDICAÇÃO  Nº  078/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
construção de balanços de águas
pluviais  na  Rua  Valdomiro
Marcom,  entre  as  casas  de  nºs
162  e  a  182,  no  Conjunto
Habitacional  Dr.  Aldo  Monteiro
Paes Leme”.

De  autoria  do  Vereador  FABIO
SANTOS:
8 )  INDICAÇÃO Nº 079/24,  que
“Indica  ao  senhor  Prefeito  a
instalação  de  um  redutor  de
velocidade  na  altura  do  número
325 da rua Salmem Zauy”;
9)  INDICAÇÃO  Nº  080/24,  que
“Indica  ao  senhor  Prefeito  a
realização  de  recape  na  rua
Maria Paula Gambier Costa com
instalação  de  um  redutor  de
velocidade  na  altura  do  número
729”;
10) INDICAÇÃO Nº 081/24,  que
“Indica  ao  senhor  Prefeito  a
criação  de  um  Programa
Municipal de Arborização Urbana,
no  âmbito  do  município  de
Paraguaçu Paulista”;
11) INDICAÇÃO Nº 082/24,  que
“Indica  ao  senhor  Prefeito  a
propositura de um Projeto de Lei
que cria em Paraguaçu Paulista o
Programa  Pague  Já,  buscando
quitar  dívidas  de  impostos  e
tributos dos contribuintes com o
município,  com  as  devidas
condicionalidades  específicas
para os casos em questão”;
12) INDICAÇÃO Nº 083/24,  que
“Indica  ao  senhor  Prefeito  a
realização de uma limpeza geral
em toda a extensão da avenida
Esportista  Joaquim Leite,  desde
o cruzamento com a linha férrea
até  a  praça,  na  esquina  com a
avenida José Bonifácio”;
13) INDICAÇÃO Nº 084/24,  que
“Indica ao senhor Prefeito reparo
urgente na rampa de conexão da
calçada com a faixa elevada na
avenida  Siqueira  Campos,
esquina  com  a  rua  Salmen
Zahuy”;
14) INDICAÇÃO Nº 085/24,  que
“Indica  ao  senhor  Prefeito  a
realização  de  reforma  total  da
canaleta  de  escoamento  de
águas  pluviais  no  cruzamento
das  ruas  Conceição  de  Monte
Alegre e Alfredo Ângelo Soncine”;

15) INDICAÇÃO Nº 086/24,  que
“Indica  ao  senhor  Prefeito  a
realização  de  reforma  total  da
canaleta  de  escoamento  de
águas  pluviais  (balancinho)  no
cruzamento da rua Luiz Gonzaga
de  Camargo  com  a  Salmem
Zauy”;
16) INDICAÇÃO Nº 087/24,  que
“Indica  ao  senhor  Prefeito  a
instalação  de  uma  canaleta  de
escoamento  de  águas  pluviais
avenida  marginal  Sete  de
Setembro,  altura  do  número
2.035,  no  Conjunto  Habitacional
Antônio Pertinhez”;
17) INDICAÇÃO Nº 088/24,  que
“Indica  ao  senhor  Prefeito  a
realização  de  reforma  total  da
canaleta  (balancinho)  de
escoamento de águas pluviais no
cruzamento  das  ruas  Antônio
Machado com a Santos Dumont”.

REQUERIMENTOS

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  15  de  abril,  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  22
requerimentos. 

De  autoria  do  Vereador  PAULO
JAPONÊS:
1)  REQUERIMENTO  Nº  097/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  previsão  de
execução  das  obras  de
pavimentação da Rua Alegre, na
Barra Funda”;
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2)  REQUERIMENTO  Nº  098/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  previsão  de
manutenção  e  possibilidade  de
colocação de fresa  de asfalto  e
na  PGP-020,  vicinal  de  acesso
aos  Bairros  Rancho  Alegre  e
Rancho Azul”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
3)  REQUERIMENTO  Nº  099/24,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações  sobre  a  instalação
da academia da saúde no Distrito
de Sapezal”;
4)  REQUERIMENTO  Nº  100/24,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações sobre as ações que
estão sendo realizadas contra  a
dengue”;
5)  REQUERIMENTO  Nº  101/24,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações sobre os exames de
ressonâncias  em  nosso
município”;
6)  REQUERIMENTO  Nº  102/24,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações  sobre  as  áreas
públicas existentes no Distrito de
Sapezal”.

De  autoria  do  Vereador  FÁBIO
SANTOS:
7)  REQUERIMENTO  Nº  103/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a
regulamentação  para  a  adesão
do  município  ao  Programa
Estadual Facilita SP”;
8)  REQUERIMENTO  Nº  116/24,
que “Requer informações sobre a
situação o Tear Dona Pureza que
estava  instalado  no  distrito  de
Conceição de Monte Alegre”;
9)  REQUERIMENTO  Nº  117/24,
que “Requer informações sobre a
propositura,  nesse  ano  eleitoral
da isenção de multas e juros para
o  pagamento  das  dívidas  de
impostos  e  tributos  dos
contribuintes do município”;
10) REQUERIMENTO Nº 118/24,
que “Requer informações sobre a
incidência de descontos no valor
do  Cartão-Alimentação  de
servidores em licença médica”.

De autoria do Vereador JUNINHO
DO PEG PAG LIMA:
11) REQUERIMENTO Nº 104/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a
regulamentação  para  a
instalação  de  antenas  e  da
tecnologia 5G no município”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
12) REQUERIMENTO Nº 105/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a substituição
de  lâmpadas  de  LED
queimadas”;
13) REQUERIMENTO Nº 106/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a
pavimentação  asfáltica  ou
empedramento das ruas de terra
na sede do Distrito de Roseta e
outras  providências  junto  aos
distritos de Conceição de Monte
Alegre e Sapezal”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
14) REQUERIMENTO Nº 107/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  construção
de balanço de águas pluviais na
Rua Valdomiro Marcom, entre as
casas nºs 162 e 182, no Conjunto
Habitacional  Dr.  Aldo  Monteiro
Paes Leme”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
15) REQUERIMENTO Nº 108/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações e providências sobre
o  fornecimento  de  lanches  para
pacientes  que  fazem  uso  do
transporte  das  ambulâncias  e
demais  veículos  para
atendimentos  em  outros
municípios”;
16) REQUERIMENTO Nº 109/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  defasagem  de
servidores  que  ocupam o  cargo
de  Merendeiras,  em  nosso
município”;
17) REQUERIMENTO Nº 110/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações e providências sobre

a  merenda  escolar  em  nosso
município”;
18) REQUERIMENTO Nº 111/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  à  aquisição  de  170
agasalhos  em elanca  poli  100%
poliéster  para  serem  utilizados
pelos membros do CCI de nosso
município,  conforme  emenda
impositiva  no  valor  de  R$
17.000,00,  destinada  pelo
vereador Ricardo Rio”;
19) REQUERIMENTO Nº 112/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  referentes  a
inscrição  do  Município  de
Paraguaçu  Paulista  para
participar  dos  Jogos  Regionais
da  Melhor  Idade  de  2024  –
JOMI”;
20) REQUERIMENTO Nº 113/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  referentes  ao  valor
gasto  com  aluguel  de
impressoras  pela  administração
pública”;
21) REQUERIMENTO Nº 114/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  pintura  de  bolsões
exclusivos  para  motos  nos
semáforos  existentes  em  nossa
cidade”;
22) REQUERIMENTO Nº 115/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  à  possibilidade  dos
brinquedos  existentes  no  prédio
onde  abrigava  a  EMEF  Profª.
Therezinha  de  Lourdes  Cação
Goya,  no entroncamento,  serem
utilizados  em  outra  unidade
escolar e/ou local público”.
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80 ANOS DA ACE

Câmara parabeniza a Associação
Comercial de Paraguaçu Paulista

Na  última  segunda-feira,  15  de
abril,  a  Câmara  de  Vereadores
aprovou  uma  moção  de  autoria
da  vereadora  Vilma  Bertho,  que
parabeniza  a  Associação
Comercial  e  Empresarial  de
Paraguaçu – ACE, pelos 80 anos
de instituição.

ACE foi fundada em 12 de junho
de  1944  por  comerciantes  que
acreditaram  na  união  de  todos,
para  um  crescimento  e
fortalecimento  do  comércio  em
Paraguaçu Paulista.  No início,  a
Associação  Comercial  foi
instalada na rua Pedro de Toledo,
onde  desenvolveu  suas
atividades,  enfrentando  vários
problemas,  até  mesmo  para
contar  e  registrar  sua  própria
história. 

Porém,  obstinados,  os  seus
presidentes  compuseram  suas
diretorias  e,  sempre  juntos,
buscaram a cada dia a superação
das dificuldades e adversidades,
para  conseguir  o  fortalecimento
da instituição,  como base sólida
para um futuro promissor para o
comércio e para a própria cidade.

E foi  com essa objetividade que
várias  personalidades  passaram
pela  presidência  da  Associação
Comercial,  ao  longo  dessa
história que já conta com 80 anos
em  nossa  cidade.  A  ação  era
alcançar  êxito  entre  seus
associados.  Por  isso,  todos  que
pela  presidência  passaram,
continuaram  a  batalha  com
mudanças a fim de se concretizar
um sonho que hoje é realidade.

De acordo com o texto da moção,
muita  história  teria  para  ser
contada  ao  longo  desses  80
anos,  porém,  avançando  um
pouco  no  tempo,  o  que  veio
concretizar  e  solidificar  a
estruturação da Associação e um
ponto importante de apoio para a
instituição se tornar o que é hoje,
foi  a  conquista  da sede  própria,
fruto de um esforço de todos ao
longo da história, inaugurada em
11 de março de 2004, quando o
presidente  era  Edenis  Cesar  de
Oliveira.  Atualmente,  a  ACE tem
como  Presidente  o  Sr.  Wadson
Moura Caetano.

Localizada na rua 7 de Setembro
765, hoje o prédio conta com uma
excelente  estrutura  e  alta
tecnologia  inovadora  em  seus
serviços,  para  atender
associados  e  comunidade.  Tem
auditório com capacidade para 50
pessoas,  equipado  com
equipamentos  multimídia,  ar-
condicionado, inteligência artificial
no  comando  do  ambiente,
ambientes  totalmente
climatizados, além da adoção de
sistema  de  geração  de  energia
solar.

“Hoje,  depois  de  80  anos,  a
Associação  Comercial  e
Empresarial  de  Paraguaçu
Paulista é referência no setor em
todo  o  estado  de  São  Paulo,
exportando modelos  de  serviços
e  projetos,  além  de  prestar
consultoria  para  várias  outras
associações de todo o estado e
até fora dele. É uma linda história
construída  com  o  esforço  e  a
dedicação  de  muitas  pessoas,
comandadas  por  presidentes
empenhados  em  fazer  da
Associação  o  que  ela  é  hoje.
Graças ao trabalho de cada um
dos  presidentes,  hoje  a  ACE
Paraguaçu  é  uma  instituição
sólida,  inovadora  e  que  está
sempre  ao  lado  dos  seus
associados  e  do  que  é  melhor
para a cidade”, disse a autora da
homenagem, Vilma Bertho.

CAMPO LIMPO

Câmara aprova projeto para
descarte correto de embalagens

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (15),  a  Câmara  de
Vereadores aprovou projeto de lei
de  autoria  da  vereadora  Vilma
Bertho, que institui a Semana do
Campo  Limpo  em  Paraguaçu
Paulista,  que  ocorrerá  na
segunda  semana  do  mês  de
agosto de cada ano.

A Semana  Municipal  do  Campo
Limpo  visa  promover  a
conscientização  e  entendimento
da  logística  reversa  de
embalagens vazias de defensivos
agrícolas,  garantindo  a
destinação  ambientalmente
correta das mesmas. O principal
objetivo  é  a  proteção  da  saúde
humana,  dos  animais  e  a
preservação do meio ambiente. 
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“Ao instituir a Semana do Campo
Limpo  em  nosso  município,  é
possível  dar  uma  ampla
divulgação  na  importância  da
logística  reversa,  para  que  o
agricultor  possa  de  forma  certa,
direcionar  o  destino  das
embalagens dos produtos,  a fim
de  termos  em  conjunto  uma
política ambiental que esteja em
consonância com a saúde pública
envolvida,  para  se  evitar
problemas  desastrosos  à  saúde
de  toda  a  população”,  explicou
Vilma Bertho.

A  entidade  gestora  do  Sistema
Campo  Limpo  e  Sistema
Brasileiro  de  Logística  Reversa
de  Embalagens  Vazias  de
Defensivos  Agrícolas,  tem  uma
unidade instalada em Paraguaçu
Paulista,  rodovia  SP  284,  Km
481,5  Zona Rural – Sapezal.

As  despesas  decorrentes  da
aplicação desta Lei correção por
conta  de  dotações  orçamentaria
própria,  consignadas  no
orçamento  dos  órgãos  públicos
envolvidos, assim como por meio
de  parcerias  que  venham a  ser
feitas.  Esta  Lei  entra  em  vigor
após a data de sua publicação.

CONTUR

Câmara aprova a restruturação
do Conselho Municipal de

Turismo

Reunida  em  Sessão
Extraordinária  na  quinta-feira
(25),  a  Câmara  de  Vereadores
aprovou projeto de lei de autoria
do  Prefeito  Antian,  que  dispõe
sobre  a  restruturação  do
Conselho Municipal de Turismo e
a revogação da Lei nº. 3.314, de
10 de junho de 2020.

A  reestruturação  do  COMTUR
imprime  uma  visão  mais
dinâmica, ágil e eficiente no trato
das  questões  relativas  ao
fortalecimento  do  turismo  em
Paraguaçu  Paulista.  Visa,
inclusive,  adaptar  o  COMTUR à
Legislação Estadual  de regência
de convênios e parcerias na área
do  turismo,  que  exige  a
participação  ativa  do  Colegiado
na análise da viabilidade técnica
de propostas.

Este Conselho é o órgão que se
estrutura  para  aglutinar
segmentos  públicos  e  da
iniciativa  privada  em  uma
simbiose que vislumbra fortalecer
a  execução  e  o  aprimoramento
das políticas públicas municipais
de  turismo,  contando,
estimulando  e  otimizando  a
participação  democrática,
assumindo, pois, a prevalência de
órgão  essencial  para  o
monitoramento,  avaliação  e
desenvolvimento  de  um
planejamento  bem  concatenado
quanto  harmônico  para  infundir
ações capazes de contribuir para
o fomento do turismo local.

De acordo com a justificativa do
Prefeito,  “a  proposta  caminha
para  tornar  mais  ampla  as
funções do COMTUR, extirpando
burocracias,  dotando-o  de  uma
estrutura administrativa  funcional
que norteará suas competências
que  tem  caráter  deliberativo  e
consultivo.  Por  isso,  a
conveniência  de  reestruturar  o
COMTUR  se  mostra  relevante,
porquanto  é  impostergável  o
desenvolvimento  integrado  de
ações  que  visam  consolidar  a
condição  de  Estância  Turística
que Paraguaçu Paulista  ostenta,
impulsionando  a  atividade
turística  como  importante  motor
do  desenvolvimento  econômico,
cultural, social e ambiental”.

Câmara aprova contas do
município de 2021

Contas da Gestão Antian foram
aprovadas em Sessão

Extraordinária

Na  tarde  de  terça-feira,  30  de
abril, a Câmara Municipal reuniu-
se em Sessão Extraordinária para
o  julgamento  do  Parecer
Favorável do Tribunal de Contas
do Estado de São Paulo, relativo
às  contas  do  exercício  2021  do
Município,  da gestão do Prefeito
Antian  -  Processo  TC-
072729/989/20-3.

A Primeira Câmara do Tribunal de
Contas do Estado de São Paulo,
em  Sessão  de  14/11/2023,
acompanhou  o  Relator  e  emitiu
Parecer Favorável,  considerando
como  definitivos  os  seguintes
resultados contábeis:

Aplicação total no ensino: 26,95%
Investimento  no  magistério  –
verba do FUNDEB: 75,14%
Total de despesas com FUNDEB:
93,22% 
Investimento  total  na  saúde:
24,56%
Gastos com pessoal: 44,41%
Resultado  da  execução
orçamentária: Superávit 1,37%

O  Tribunal  fez  recomendações
para  que  o  Poder  Executivo
corrija  desvios  administrativos  e
continuará  a  analisar  assuntos
que  por  ventura  tenham  ficado
pendentes,  determinando,  para
isso,  a  formação  de  autos
próprios,  cujos  resultados  são
posteriormente encaminhados ao
município para conhecimento.
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Submetido  ao  Plenário  do
Legislativo, o Parecer do TCESP
foi aprovado por unanimidade. Tal
decisão foi ratificada por meio de
Decreto  Legislativo  a  ser
promulgado  pela  Presidência  da
Câmara,  cujo  projeto  pertinente
também foi  aprovado na mesma
sessão. 

Aprovado  o  Parecer  do  Tribunal
de  Contas,  consequentemente
foram  aprovadas  as  contas  do
município  da  Estância  Turística
de  Paraguaçu  Paulista  alusivas
ao exercício de 2021. 

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Abril/2024                                         5


